

## **Sitzungsbericht 20.10.2021**

In der öffentlichen Gemeinderatsitzung am 20.10.2021 wurde zunächst das Protokoll der Sitzung vom 22.09.2021 genehmigt. In der Fragezeit der Einwohner wurde erneut die schleppende Fertigstellung der Gehwege im Zuge der Internetkabelverlegungen durch die BBV angesprochen. Die Ausführung der Winterdienstpflicht ist bei unfertigen Gehwegen den Eigentümern kaum möglich. BM Bösenacker gab zur Antwort, dass die BBV in den letzten Wochen tatkräftig die offenen Baustellen nach und nach beseitigt. Man hofft bis zum Wintereinbruch fertig zu werden.

Der Neubau der Gasleitung „Süddeutsche Erdgasleitung“ führt auch über die Epfenbacher Gemarkung. Die terranets GmbH Stuttgart plant den Ausbau von 250 km Leitung von Lampertheim bis Bissingen in Bayern innerhalb der nächsten 10 Jahre. Im Bereich des Regierungspräsidiums Karlsruhe sollen die Arbeiten etwa bis 2026 beendet sein. Der Gemeinderat nahm von den Planungen Kenntnis.

Am Montag, 15.11.2021 führt die Firma terranets GmbH in der Sporthalle Spechbach für Epfenbach und Spechbach eine Informationsveranstaltung durch.

Das Thema Windenergie am Dreimärker beschäftigte als nächsten Punkt den Gemeinderat. Am Dreimärker im Wald der Gemarkungen Epfenbach, Spechbach, Lobbach weist der Regionalplan eine Fläche für Windkraftanlagen aus. Nun ging es darum, ob die Gemeinden selbst die Anlage erstellen, betreiben und vermarkten. Da weder Epfenbach noch Spechbach dieses Projekt stemmen können ist angedacht, die Flächen an Firmen zur Erstellung von Windkraftanlagen zu verpachten.

Um Angebote von Firmen in diesem Bereich vergleichen zu können, ist die Erstellung eines Kriterienkataloges erforderlich. Bei Einschaltung der Fachfirma Gt-service Dienstleistungs GmbH würden hierfür Kosten von 12.500 € je Gemeinde anfallen. Für die Vertragsgestaltung legte die Fachfirma ein Angebot von 5.000 € vor.

Die Gemeinde Spechbach hat die Erstellung des Fragenkataloges für den Windpark durch eine Fachfirma abgelehnt und will diesen selbst erstellen.

Der Epfenbacher Gemeinderat steht der Überlassung der Fläche im Gemeindewald zur Erstellung von Windkraftanlagen positiv gegenüber. Dauerhafte Pachteinnahmen sind sowohl für Spechbach wie auch für Epfenbach in finanzieller Hinsicht von Vorteil.

Für die Erstellung des Fragenkatalogs durch die Fachfirma gab es nur 2 Ja-Stimmen.

Die übrigen Ratsmitglieder schlossen sich den Ausführungen der Gemeinde Spechbach an. Beide Gemeinden wollen nun die Erstellung des Fragenkataloges miteinander abstimmen.

Ein etwaiger Vertrag soll später aber vor Abschluss juristisch überprüft werden.

Einem Bauantrag für eine Nutzungsänderung in einem Gebäude in der Hauptstraße für ein Tattoostudio erteilte der Gemeinderat seine Zustimmung.

In den Bekanntgaben der Verwaltung informierte BM Bösenacker über die Genehmigung des Bebauungsplans zum Neubaugebiet Betheläcker.

Wortmeldungen der Gemeinderäte zu den Themen Internetausbau, Lärmgutachten für Verkehrsbeschränkungen auf 30 km/h innerorts und Verbesserungen beim Kraichgaublick bildeten den Abschluss der öffentlichen Sitzung des Gemeinderates am 20.10.2021.

Herbert Ziegler